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1 19 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　福島イノベーションコースト構想について

①　ワールドロボットサミット2025の取組について

②　Ｆ－ＲＥＩとの連携について

③　宇宙関連産業の振興について

(2)　健康行政について

①　健康長寿の取組について

②　がん対策の推進について

③　地域医療の向上について

④　医療や介護施設の面会について

(3)　災害対策について

①　避難所の質向上について

(4)　防犯対策について

①　安心して暮らせる環境について

②　学校における防犯に関する教育について 教 育 長

2 16 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　市民サービスの向上策について

①　市民プールの利用料金の見直しについて

②　職員の接遇について

(2)　宇宙関連産業推進に向けた取組について
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3 7 1　ＳＤＧｓについて 市 長

(1)　ＳＤＧｓの取組について

①　ＳＤＧｓの意義と目標について

②　本市が取り組む基本的視点と総合計画について

③　取り組むべき具体的課題について

④　国連が果たしている役割に関心を持つことの重要性について

(2)　「ＳＤＧｓ」と「国連　家族農業の10年」について

①　「ＳＤＧｓ」と「家族農業の10年」の関連性について

②　「家族農業の１０年」の取組について

③　兼業を含め家族農業支援の今後の課題について

(3)　本市の人口問題と家族農業について

①　飢餓と貧困・格差の解消及び環境問題は、世界的に食糧の増産を求めること

 について

②　本市において人口減対策としても、家族農業支援を強化すべき事について

2　都市計画マスタープランと「100年のまちづくり」について 市 長

(1)　地域のにぎわいの中心の必要性について

①　核となるにぎわいの中心の必要性について

②　都市計画マスタープランと各区のにぎわいの中心について

(2)　各区の中心地の現状と課題について

①　原町区について

②　小高区について

③　鹿島区について

（ア）　鹿島駅周辺の現状について

（イ）　にぎわいの交流の場の配置について

（ウ）　駅周辺地区の区画整理の検討について

（エ）　公共用地の先行取得について

(3)　住民参加の進め方について

①　住民への情報提供など、住民参加について

②　各区ごとの住民の意見やアイデアを広く求めることについて

③　地域協議会の役割について

3　令和７年度予算編成と財政計画について 市 長

(1)　統計処理された基本計画・実施計画について

①　詳細かつ具体的な基本計画・実施計画について

②　普通建設事業の成果について

(2)　令和７年度予算編成方針について

①　財政難の中での予算編成について

②　将来を見据えたバランスある予算編成について

③　自治区ごとの状況を踏まえた計画性のある財政運営について

(3)　住民との協力・協働によるまちづくりについて

①　財政を巡る厳しい情報の共有について

②　職員の業務負担軽減について

4　国保基金の在り方について 市 長

(1)　基金取崩しの条件について

①　制度改正前の医療費の25％以上が条件との見解について

②　現在の基金について

③　現在の基金条例の変更について
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4 18 1　遺族に寄り添った南相馬市火葬場（原町斎場）利用受付について 市 長

(1)　遺族に寄り添った迅速な受付体制の構築について

2　原爆被災写真パネルを市民や団体に貸出し、活用を図ることについて 教 育 長

(1)　原爆被災写真パネルを市民や団体に貸出し、活用を図ることについて

3　高齢者を元気にする移動手段を 市 長

(1)　住民互助の移動支援活動システムについて

5 8 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　高齢者のフレイルについて

①　「フレイル」についての本市の捉え方について

②　本市の「フレイル」の現状について

③　「フレイル」への取組について

④　「フレイル」への取組における問題点と成果について

⑤　「フレイルサポーター」を設置する考えについて

(2)　男女共同参画社会について 教 育 長

①　「女性活躍推進連続セミナー」の内容と参加人数について

②　「女性活躍推進連続セミナー」の成果について

(3)　子どもの食育について

①　食を通して生きる力を育むことへの考えについて

②　「食育」が目指す子ども像について

(4)　子ども食堂について

①　子ども食堂の現状と捉え方について 市 長

②　子ども食堂における生涯学習センターの利用について 教 育 長

(5)　本市の有機農産物への取組について 市 長

①　本市の有機農業の現状と今後の取組について

②　学校給食の有機米使用の考えについて 教 育 長
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6 6 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　市の行政経営方針について

①　令和６年度サマーレビュー総括と令和７年度方針について

②　財政健全化について

③　人口減少の抑制とバランスの良い人口構造について

④　持続的な行財政運営の推進について

⑤　行政経営方針と令和７年度予算編成方針について

(2)　官民連携について

①　官民連携の目的について

②　官民連携協定締結について

③　民間職員派遣について

④　民間職員派遣事業者の事業受注について

(3)　職員の働き方について

①　職員の病気休暇・休職について

②　職員の職場復帰について

③　早稲田大学の調査結果について

④　職員が活躍できる市役所づくりについて

(4)　スポーツ推進について

①　スポーツ施設利用料金について

②　市民と市外者の利用料金について

③　スポーツ推進とマラソン大会参加費値上げについて

(5)　女川原発の再稼働について

(6)　衆議院選挙応援について

①　10月27日執行の衆議院選挙応援について

2　市立総合病院について 市 長

(1)　市立総合病院の対応について

①　市民に寄り添った病院職員の対応について

②　会計の待ち時間について
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7 12 1　災害対策について 市 長

(1)　市総合防災訓練の在り方について

①　市総合防災訓練の考え方について

②　市総合防災訓練への消防団の参加について

③　ハザードマップを使った市民の避難訓練や研修について

(2)　災害時の避難方法について

①　避難指示が出された場合の避難行動について

②　遠くの避難所より近くの避難所について

③　車を使った高台への避難について

2　闇バイト対策について 市 長

(1)　本市強盗傷害事件の背景について

①　本市で発生した強盗傷害事件の再発防止対策について

②　関東地区での強盗傷害事件多発について

(2)　強盗から身を守る対策について

①　防犯機器の導入助成について

②　警察との連携及び、民間パトロールの強化について

(3)　若者を闇バイトから守る対策について

①　闇バイトの危険性周知拡大について

②　南相馬市少年指導員の協力について

3　公有財産の利活用について 市 長

(1)　本市市有財産利活用基本方針について

①　本市の現状について

②　今後の利活用の方法と取組状況について

(2)　三好市の事例活用について

4　地域の担い手確保について 市 長

(1)　行政嘱託員制度について

①　行政嘱託員の役割について

②　地域の担い手の働き方改革について

③　充て職対策について

④　行政嘱託員報酬の見直しについて

8 1 1　公共施設の利活用について 市 長

(1)　南相馬市公共施設等総合管理計画について

①　南相馬市公共施設等総合管理計画の現状について

②　南相馬市公共施設等総合管理計画の課題について

(2)　遊休施設の利活用について

2　国際バカロレア教育について 教 育 長

(1)　国際バカロレア研究会について

①　国際バカロレア研究会の状況について

②　国際バカロレア教育の効果について

3　安全・安心で丁寧な公共サービスの提供について 市 長

(1)　職員の労働環境の改善について

①　職員の労働環境の改善について

②　職員のカスタマーハラスメントへの対応について

③　災害応急作業手当の新設について
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9 14 1　労働行政について 市 長

(1)　市民生活について

①　市民生活の現状について

②　非正規社員の処遇について

③　東北の2023年の企業倒産状況について

(2)　企業の雇用支援について

①　奨学金返還支援制度について

(3)　ひとり親の就労支援について

①　臨時相談窓口の設置について

2　育児施設について 市 長

(1)　子育てについて

①　児童福祉法について

②　認可外保育施設の保育料無償化について

③　こども誰でも通園制度について

④　チャイルドデスレビューについて

(2)　気候変動と健康について

①　気候変動と健康への影響について

(3)　合計特殊出生率（ＴＦＲ）について

①　東北の合計特殊出生率について

3　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　国民健康保険税について

①　答弁の在り方について

②　国保税の編成について

(2)　マイナ保険証について

①　マイナ保険証の在り様について

10 17 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　道路除草対応策について

①　国道除草の対応について

②　国道法面の桜の管理について

③　市道除草について

(2)　市内の道路維持管理について

①　安全安心の確保について

(3)　国道６号の整備促進について

①　歩道の整備について

(4)　スポーツ施設等の利用向上について 教 育 長

①　ナイター設備のある学校施設の利用状況について

②　南相馬市サッカー場の利用について 市 長

(5)　ドッグラン利用について

①　市管理のドッグラン利用状況について

②　市内住宅近郊への設置について

(6)　旧浪江・小高原子力発電所用地について

①　小高区内の土地利活用について
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11 21 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　「自明性の喪失」について

①　自明性の喪失について

(2)　人権への取組について

①　Ｍｙじんけん宣言セレモニーについて

②　Ｍｙじんけん宣言の具体的取組について

③　人権問題推進の課題について

④　人権についての具体的取組について

(3)　人権教育について 教 育 長

①　教育における自明性について

②　人権教育の考えについて

③　人権教育の具体的取組について

④　平和教育における憲法９条を守る教育について

(4)　不登校問題について

①　南相馬市における不登校児童生徒の現状について

②　不登校における問題・課題について

③　不登校児童生徒への取組について

(5)　学校給食センター設置について

①　学校給食センター建設について

②　学校給食センター設置の現状について

12 5 1　子育て環境について 市 長

(1)　みらいづくり１．８プロジェクトについて

①　転出・転入について

②　婚姻数について

③　仕事と子育ての両立について

④　プロジェクトの効果について

⑤　今後の取組について

(2)　酷暑における子どもの運動習慣の確保について 教 育 長

①　ＬＥＤ投光器の設置について

2　まちづくりについて 市 長

(1)　小高区のまちづくりについて

①　旧小高商業高等学校の跡地利用について

②　小高区のまちづくりについて

③　小高区まちづくりワークショップの提案について

(2)　３区の特色あるまちづくりについて

①　３区の地域振興計画について

3　市立病院について 市 長

(1)　南相馬市立総合病院附属小高診療所について

①　旧小高病院外来診療棟の利活用について
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13 4 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　市立総合病院について

①　来院者の診療・入院に対する要望について

(2)　河川の氾濫防止対策について

①　２級河川新田川の氾濫防止対策について

②　内水氾濫住宅被害新判定基準について

③　内水氾濫防止対策の進捗状況について

(3)　ロボットのまちづくりについて

①　ロボットのまち南相馬について

②　補助金制度の社会還元について

③　ドローン事業の進捗状況について

④　乗り合いバス等の自動運転バス導入について

(4)　子どもの安全・安心について

①　児童虐待の現状について
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